

Polybot à la coupe de France de robotique 2024

Du 8 au 11 mai 2024, l'association de robotique de Polytech Grenoble s'est rendue à la Roche-sur-Yon pour la coupe de France de robotique.

Publié le 7 juin 2024



Cela fait plusieurs années maintenant que l'association Polybot participe à la coupe de France de robotique grâce au soutien de ses sponsors et de Polytech Grenoble. Une vingtaine d'étudiant-es de l'association ont pu se rendre à l'événement.

Malgré une première journée de jeudi difficile avec deux forfaits suite à la non homologation de leur robot, le vendredi a été plutôt positif avec la participation aux deux matchs dont une victoire avec un score de 39 points.



Finalement cela reste un week-end mitigé pour l'équipe avec une 84^e place suite aux différents problèmes rencontrés par leur robot principal. Malgré cela, cette expérience a été très enrichissante car les membres de Polybot ont appris beaucoup de choses en essayant de régler les soucis de notre robot ainsi qu'en discutant avec d'autres équipes et avec des ingénieur·es d'entreprises partenaires de l'événement.

Mise à jour - 07/06/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1717745551127

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)